

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Debt to Equity Ratio berpengaruh secara positif dan signifikan terhadap *Return On Equity*, yang berarti adanya pengaruh antara *Debt to Equity Ratio* terhadap *Return On Equity*. Dalam hasil penelitian didapatkan bahwa setiap kenaikan *Debt to Equity Ratio* akan diikuti kenaikan *Return On Equity*. Penelitian menunjukkan bahwa hasil tidak sesuai dengan teori karena keterbatasan pengambilan sample dalam penelitian ini. Sample yang di ambil hanya berjumlah 13 perusahaan dalam periode 5 tahun, sedangkan total perusahaan yang tergabung dalam *Jakarta Islamic Index* berjumlah 30 perusahaan.

Sedangkan *Debt to Asset Ratio* berpengaruh negatif dan signifikan terhadap *Return On Equity*, yang berarti *Debt to Asset Ratio* mempunyai pengaruh terhadap *Return On Equity*. Dalam hasil penelitian didapatkan bahwa setiap kenaikan rasio *Debt to Asset Ratio* maka akan terjadi penurunan pada rasio *Return On Equity*. Penelitian yang menunjukkan bahwa hasil sesuai dengan teori yang ada.

Debt to Equity Ratio dan *Debt to Asset Ratio* mempunyai hubungan positif dan tidak signifikan terhadap *Return On Equity* secara bersama-sama atau secara simultan. Bisa disimpulkan bahwa apabila kedua rasio digabungkan untuk mengetahui pengaruhnya terhadap *Return On Equity*, kedua rasio yaitu *Debt to Equity Ratio* dan *Debt to Asset Ratio* kurang atau tidak signifikan berpengaruh

dan masih banyak rasio-rasio yang lain dan tidak dalam penelitian ini lebih mempengaruhi *Return On Equity*.

5.2 Keterbatasan Penelitian

Penelitian ini terdapat keterbatasan yang ditemukan yaitu pada perhitungan data *Debt to Equity Ratio* menggunakan total *liabilitas* yang seharusnya dalam perhitungan data *Debt to Equity Ratio* pada saham *Jakarta Islamic Index* menggunakan *Interest Bearing Debt*, sehingga hasil data *Debt to Equity Ratio* yang diperoleh tidak membuktikan hipotesis karena kesalahan tersebut.

5.3 Saran

Berdasarkan hasil kesimpulan penelitian di atas, peneliti dengan rendah hati memberikan saran kepada beberapa pihak yang mungkin terkait dengan penelitian ini dan semoga menjadi sebuah masukan yang bermanfaat bagi pihak-pihak terkait, di antaranya sebagai berikut:

1. Bagi Perusahaan

Perusahaan sebagai objek dalam penelitian ini semoga dapat lebih memperhatikan keuangan perusahaan khususnya dalam rasio hutang, yaitu *Debt to Equity Ratio* dan *Debt to Asset Ratio* karena kedua rasio ini menjadi salah satu rasio yang menentukan besar kecilnya jumlah pendapatan serta kelangsungan perusahaan. Perusahaan yang bisa menggunakan mengatur proporsi hutang dan menggunakannya dengan baik tentunya menjadi perusahaan yang banyak diminati, karena investor cenderung memilih untuk berinvestasi untuk mendapatkan pendapatan yang tinggi.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Kepada peneliti selanjutnya yang akan menggunakan variabel yang sama atau objek yang sama, khususnya dalam variabel *Return On Equity* yang menjadi topik utama dalam penelitian ini, agar lebih mempertimbangkan lebih banyak variabel, karena masih banyak variabel yang mempengaruhi besar kecilnya *Return On Equity* yang didapatkan oleh perusahaan. Selain itu juga diharapkan kepada peneliti selanjutnya agar dapat menggunakan sample yang lebih baik dan lebih bisa dipertanggung jawabkan sehingga kualitas penelitian menjadi semakin lebih baik.

3. Bagi Investor

Untuk investor atau masyarakat yang akan berinvestasi, penulis menyarankan agar berinvestasi di pasar modal Syariah. Hal ini dikarenakan investasi di pasar modal Syariah cenderung memiliki risiko yang jauh lebih kecil dibandingkan pasar modal biasanya, serta kegiatan usaha dalam pasar modal Syariah tidak melanggar larangan agama Islam, yaitu terbebas dari unsur *maysir*, *gharar* dan *riba*. Selain itu juga diharapkan untuk para investor agar benar-benar mempertimbangkan segala macam faktor sebelum memilih menginvestasikan kepada sebuah perusahaan agar menghindari resiko rugi lebih besar dan lebih mendapatkan keuntungan.